

Campus de excelencia internacional

La UCLM obtiene este reconocimiento con su proyecto de campus Científico y Tecnológico de la Energía y Medio Ambiente (CyTEMA)

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) ha obtenido el Campus de Excelencia Internacional con el proyecto de Campus Científico y Tecnológico de la Energía y el Medio Ambiente (CyTEMA), una iniciativa que consolidará a esta institución académica como un referente europeo en estas áreas. Una comisión de expertos de carácter internacional y de reconocido prestigio valoró muy positivamente la propuesta de la UCLM, respaldando el CyTEMA para la obtención de un Campus de Excelencia Internacional de Ámbito Regional.

La Universidad regional pretende liderar la investigación científica y el desarrollo tecnológico en los ámbitos energético y medioambiental gracias al proyecto CyTEMA, una ambiciosa iniciativa que incluye alternativas de formación excelente, el desarrollo de programas competitivos de ciencia y tecnología y acciones de captación de talento en las áreas de la energía y el medio ambiente. Hasta el momento, el CyTEMA reúne a medio centenar de grupos de investigación vinculados a la energía y el medio ambiente, que suman un total de 312 investigadores de los distintos campus de la UCLM. Asimismo, el proyecto está respaldado por más de doscientas agregaciones, entre las que figuran la Université



El rector, Ernesto Martínez Ataz, presentó las claves del CyTEMA

Paris-Est Créteil y la Technische Universiteit de Eindhoven; empresas clave de los sectores químico, energético, de automoción, medioambiental, de tecnologías de la información y la comunicación y financiero; y otras organizaciones públicas y privadas.

Acciones y programas

La relación de acciones y programas de CyTEMA -que se enumeran en estas mismas páginas- in-

cluyen el desarrollo del evento anual Energy & environment Knowledge week, un punto de encuentro de carácter internacional del avance de las ciencias y tecnologías energéticas y medioambientales. Otra de las iniciativas destacadas es el Programa de Movilidad y Sostenibilidad, con el compromiso de posicionar a la UCLM como una de las universidades europeas con mayor grado de sostenibilidad energética en